

# Klare Sicht

## Eine Erfahrung von Dankbarkeit

Vor einigen Jahren organisierte PRASAD de Mexico ein Augencamp in Guanajuato, bei dem 220 Patienten und Patientinnen kostenlos operiert wurden. Diese Geschichte handelt von einer der Patientinnen, die am Augencamp teilnahmen.

Als diese Patientin neun Jahre alt war, bildete sich bei ihr als Folge eines Schlags ins Gesicht ein Grauer Star auf beiden Augen und sie wurde vollständig blind. Als ich ihr begegnete, wollte sie nicht sprechen, aber allmählich gewann ich ihr Vertrauen.

Obwohl sie keine Hoffnung hatte, wurde sie operiert, weil ihre Mutter daran glaubte, dass ihre Sicht wiederhergestellt werden würde.

Als nach der Operation die Augenklappe entfernt wurde und sie wieder sehen konnte, weinte sie und umarmte mich mit so viel Liebe und Freude, dass sie nicht einmal sprechen konnte. Dann umarmte sie den Arzt, der ihre Augen operiert hatte. Alle Ärzte waren sehr bewegt und einige von ihnen hatten Tränen in den Augen.

Wir danken Gurumayi, weil wir wissen, dass ihre Gnade immer gegenwärtig ist.

*~ein Trustee von PRASAD de Mexico*

